

INDITEX ABANDONA EL SENDERO DEL DIALOGO SOCIAL

La falta de voluntad negociadora que ha demostrado la dirección del Grupo Inditex, no presentándose en la mediación previa, aboca a la huelga a Oysho Logística.

Dos partes no llegan a un Acuerdo si una parte no quiere, y está claro que Inditex no quiere, lo que pretende es imponer su criterio abandonando el sendero del dialogo social.

Oysho logística es el centro más pequeño de los que el Grupo Inditex tiene en España, con unos 140 trabajadores y trabajadoras, y no solo es el que menos cobra, sino que además apenas se hacen inversiones en su automatizado. La excusa de la Pandemia que argumenta el Grupo Inditex, es cuanto menos reprobable, y hay que recordarle que todo el mundo hizo esfuerzos, no solo la Dirección, ya que las plantillas de los centros logísticos no dejaron de trabajar en los peores momentos de incertidumbre de la pandemia.

Mostramos nuestra total repulsa a la actitud que ha tenido el Grupo Inditex en este conflicto, ha estado presente en la Mesa de Negociación desde el comienzo de las negociaciones hace más de un año, siendo incapaces de encontrar vías de diálogo, y no acudiendo hoy a la mediación previa a la huelga que se ha celebrado en el órgano competente. Además de consentir actitudes poco éticas y reprobables de la Dirección con el personal del centro logístico.

En la Mediación CCOO hemos presentado una propuesta de acercamiento, la cual ni quisiera los asistentes de la dirección de Oysho han querido valorar, por no disponer del permiso por parte de la multinacional para tomar decisiones, abocando a los trabajadores y trabajadoras del centro logístico a una Huelga.

Desde la Sección Sindical Interempresas de CCOO en el Grupo Inditex queremos trasladar nuestro total apoyo al centro de Oysho Logística, en la convocatoria de huelga del próximo lunes, día 22 de febrero. Daremos todo nuestro apoyo a la plantilla de Oysho logístico, con la participación de nuestros delegados y delegadas de CCOO de otros centros logísticos y representantes de la Sección Sindical CCOO en el Grupo Inditex.

ReEvolución en marcha